

Obsesionado con el sexo No.5

www.laverdaddeDios.org

Bienvenidos a todos a Iglesia en Casa. Iglesia en Casa está patrocinada por la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica y estamos dedicados a restaurar el Cristianismo original para hoy. Y yo soy Fred Coulter.

Hemos estado yendo a través de una serie de videos acerca de cómo esta nación y el mundo está obsesionado con el sexo. Y hay de alguna forma una desconexión en la mente de la gente pensando que este comportamiento ilegal esta tan solo bien. E incluso aquellos que están dedicados a perversiones reales y maldades en la perpetración del sexo dicen que necesitan más. Y aun así leímos algunas de las cosas que eso le hace a la familia, rasga a la familia en pedazos... y cómo eso le está quitando al hombre el ser la cabeza de la casa. Y los castigos que vienen sobre nosotros... por causa de eso son continuos. Y exactamente como vimos en Levítico 19 y verso 29, que usted no debe prostituir a su hija y hacerla una ramera, no sea que la tierra caiga en prostitución y la violencia tome control. Ahí es donde estamos.

Hay muchos otros pecados y problemas para añadirle a eso, especialmente el problema del aborto. Y déjeme decirle algo: Si usted piensa que si está votando por este candidato o ese candidato va a resolver el problema y si piensa que recortar el presupuesto va a resolver el problema financiero, mejor empiece a pensar otra vez porque no lo va a hacer. Porque nuestros problemas no son las cosas que usted mira. Usted está mirando los efectos y el problema es el pecado. Y pecado es abandonar a Dios y deshacerse de Sus mandamientos y desarrollar una sociedad secular ilegal como la tenemos hoy. Como lo he dicho en el pasado, lo diré otra vez: ¿Que le parece su sociedad ilegal y todo el crimen y todas las dificultades y cosas que han venido como resultado de eso?

Veamos una profecía de esto en Isaías, capítulo 1. Y mientras leo estos versos quiero que se haga la pregunta: ¿Esta esto describiendo a América hoy? Y usted tiene que decir: Si. Veá, porque nosotros somos los descendientes de las 10 tribus de Israel. Por eso es que vivimos en esta tierra maravillosa, porque Dios se la prometió a Abraham, Isaac y Jacob. No estamos aquí por nuestra gran industria, no estamos aquí por nuestra inteligencia masiva que tenemos y no estamos aquí para ser capaces de resolver nuestros problemas a nuestra manera y dejar a Dios fuera de eso. Dios nos *****. Estamos en problemas... mentalmente, espiritualmente, emocionalmente, individualmente, nacionalmente. Estamos al borde del colapso. Estamos al borde de la bancarrota. Estamos al borde de una marejada de ilegalidad e inmoralidad tal como nunca lo hemos visto antes. Y todo porque estamos obsesionados con el sexo... y todos los crímenes atenuados que vienen con eso y porque hemos removido al padre como cabeza de la familia y la liberación de las mujeres ha sido glorificada.

Pero si ve, como empezamos y lo señalamos, el pecado que lleva a todo esto es el pecado de decidir el bien y el mal por sí mismo... y exaltar su opinión por encima de la Palabra de Dios. De decir: 'Bueno, esta gente allá atrás tenía esto y eso y lo otro, pero nosotros somos educados, somos iluminados, sabemos mejor, no necesitamos estas cosas.' ¿Por qué entonces estamos teniendo los problemas que estamos teniendo? ¿Hum? ¿Tiene una solución para eso? ¿Tiene una solución para los 55 millones de bebés inocentes que han sido asesinados en el

vientre de sus madres? ¿Y para las mujeres en su liberación de mujeres que escogerán esto y hacer esto, que usted llega a ser cómplice en el peor tipo de asesinato que ha habido alguna vez? ¿Huh? ¿Cree usted que Dios va a dejar pasar por alto eso? No. Eso está en el corazón y el núcleo de todos los problemas que tenemos. Y el castigo de Dios está sobre nosotros. Justo ahora, vidas rotas, hogares rotos, emociones rotas a una escala vasta como nunca antes se ha conocido en la historia del hombre, no solo en esta nación sino en todo lado en el mundo.

Déjeme leerle una profecía aquí en Isaías, capítulo 1, verso 2, Dios dice: "Oigan, Oh cielos, y da oído, Oh tierra; porque el SEÑOR ha hablado, "He levantado y criado hijos, pero se han rebelado contra Mí." ¿Está usted contra los mandamientos de Dios? Se está rebelando contra Dios. ¿Está dispuesto a tirar las enseñanzas de la Biblia? Se está rebelando contra Dios. ¿No está dispuesto a ser un padre y esposo gobernando en amor y entendimiento en su casa? Se está rebelando contra Dios. ¿Es usted una mujer que cree en la liberación de las mujeres y que todos los hombres son criaturas idiotas y estúpidas? Se está rebelando contra Dios. Y Dios trae una analogía aquí, Él dice: "El buey conoce a su dueño, y el burro el pesebre de su señor; pero Israel no Me conoce; Mi pueblo no entiende." " ¿Usted no sabe lo que está pasando! Somos como el ciego guiando al ciego a tientas por la pared, ¿en dónde estamos? ¿Es esta una pared, es un ladrillo, es una roca? Oh, si usted es ciego, 'déjeme... imponer las manos sobre un elefante para poder entender como es. ¿Qué es esta cosa aquí abajo? Se siente como un gusano masivo.' Oh, eso se llama una trompa. Estamos ciegos.

Dios dice, verso 4: "Ah, nación pecadora, un pueblo cargado con iniquidad, una semilla de malhechores, ¡hijos que acuerdan corruptamente! ..." Mire cualquier estadística de crimen en cualquier ciudad, algunas ciudades peores que las otras. "...¡hijos que acuerdan corruptamente! Han abandonado al SEÑOR; han provocado al Santo de Israel a ira; han marchado hacia atrás." ¿Eso nos describe? Si lo hace. Lo vamos a ver incluso más. Dios dice: "¿Por qué deberían ser afligidos más? Ustedes se rebelarán más y más; la cabeza entera está enferma, y el corazón entero desmaya." Aquellos en Washington L.D.C, el distrito de mentirosos y corruptos. Y todo el que llega allá, muchos de ellos empiezan con buenas intenciones, tal vez hay pocos que están tratando de hacer lo que es correcto, pero déjeme decirle esto: Usted no va a llegar allá a menos que se pruebe a si mismo ser un mentiroso. Una vez llegan allá, la cortina de engaño y la corrupción del dinero y la necesidad de levantar fondos para la siguiente elección... todo toma precedente por encima de hacer lo que está bien. Y si usted trata de hacer lo que está bien, tiene un cabildero contra usted, dos, o tres o cuatro o cinco o seis. Si trata de hacer lo que está bien, entonces tiene este grupo de liberales contra usted, tiene este grupo de demócratas contra usted, tiene a aquellos que dicen: 'Bueno, realmente no podemos hacer esto.' Ellos acaban de entrevistar a Rand Paul quien para el tiempo en el que estábamos haciendo esta grabación aquí, fue elegido para la nominación al senado del partido republicano en Kentucky. Y él está a favor de abolir todo el aborto. Pero él realmente no puede decirlo públicamente... porque no sería elegido. Eso es lo que Dios está demandando.

Déjeme decirle, la Palabra de Dios, leída cuidadosamente, le dice que necesita parar todo aborto. Usted necesita parar toda obsesión con el sexo. Necesita parar todo sexo premarital, homosexualidad, lesbianismo, bestialismo. Esa es la única forma que Dios va a reconocer lo

que está pasando y mirar hacia abajo y tener misericordia de nosotros. No va a venir de ninguna otra forma.

Dios dice aquí, verso 6: "Desde la planta del pie incluso hasta la parte superior de la cabeza no hay solidez en ello; solo heridas y moretones y llagas putrefactas; no han sido cerradas, ni vendadas, ni calmadas con unguento. Su país es una desolación,..." eso viene, "...sus ciudades están quemadas con fuego..." Eso viene. Pasó en el 69, ¿o no? Sí. "...Extraños devoran su tierra justo en su misma presencia,..." Y el presidente de México se para y se burla de la ley Americana. ¿Qué le parece esa agalla? "...y es desperdiciada, como derrocada por extraños."

Veamos que le ha pasado a este país, capítulo 3 y escojamos aquí en el verso 4: " "Y daré muchachos jóvenes para ser sus príncipes, y niños caprichosos gobernarán sobre ellos." ¿Suena como algún político que conoce? ¿Un día de una forma, al otro día de otra forma? Arriba un día, abajo al otro día. "Y la gente será aplastada, todo hombre por otro, y todo hombre por su prójimo; el joven se levantará contra el viejo, y el bajo contra el honorable." Cuando un hombre agarre a su hermano de la casa de su padre, diciendo, "Tú tienes ropa, sé nuestro gobernante, y sea esta ruina bajo tu mano;" en ese día él jurará, diciendo, "No seré un sanador; no hay pan ni una capa en mi casa. Tú no me harás un gobernante de pueblo." " Luego dice, "Porque Jerusalén esta asombrada y Judá ha caído porque su lengua y sus hechos son contra el SEÑOR, para provocar los ojos de Su gloria. El aspecto de sus caras testifica contra ellos; y declaran su pecado como Sodoma. ¡No lo ocultan! ¡Ay de sus almas! Porque han recompensado mal para sí mismos." ¿No es eso cierto? Todo lo que tratamos de hacer, cada solución que tratamos de traer... solo resulta en más maldad... y no parece que podamos manejarlo y no parece que podamos entenderlo, el sacerdote no sabe, los pastores no saben, los gobernantes no saben, el presidente no sabe, los pocos allá afuera que si saben y gritan duro, ¡usted es llamado un extremista!

¿De verdad? ¿Es extremo el advertirle de problemas, problemas inminentes que vienen? ¿O vamos a ser como las manadas de búfalos que los indios hacían correr en estampida a desbordarse por el acantilado para matarlos a todos? Corriendo de cabeza, resoplado. ¿Cómo vamos a ser nosotros?

Dios dice: " "Dile al recto que le irá bien a él; porque ellos comerán el fruto de sus obras. ¡Ay del malvado! ..." Vea, Dios es capaz de protegerlo. ¿Está listo a ponerse del lado de Dios? ¿Va a ser tan audaz y pecador de querer a Dios de su lado?... ¿Huh? Dios no se pone del lado de nadie. Más le vale que usted este de Su lado. Si usted no está de Su lado, no busque ninguna misericordia, no busque algo que venga a ayudarlo porque cuando el día malo golpee, no va a haber alguna discriminación y solo Dios puede proteger al justo.

Ahora note esto, verso 12: "En cuanto a Mi pueblo,..." Quiero que evalúe eso, ¿es esto cierto? "En cuanto a Mi pueblo, niños son sus opresores, y mujeres gobiernan sobre ellos..." ¿Qué pasa cuando las mujeres gobiernan sobre una sociedad? Oh, ellas piensan que es su derecho, tenemos la liberación de las mujeres, 'Oh, ya no somos oprimidas por los hombres.' ¿No es eso maravilloso?...

¿De verdad? Solo una vez en la historia de Israel una mujer le hizo realmente bien al país y al pueblo. Y esa fue Débora, porque ella era justa. ¿Cuántas mujeres son justas hoy? Si lo fueran tal vez ellas podrían ser de gran ayuda. ¿Cuántos hombres son justos? ¿Cuántos están dispuestos a seguir a Dios y servirle? ¿Cuántos están dispuestos a pararse y ser contados de estar del lado de Dios para amarlo, servirle, obedecerlo, guardar Sus mandamientos y hacer de eso la base de lo que hacen? Dios dice que le irá bien.

"Oh, Mi pueblo, aquellos que los guían los hacen errar y destruir el camino de sus senderos."
" ¿Está siendo destruido nuestro camino? ¿Nos han desviado nuestros líderes? ¿Cómo estamos nosotros? ¿Cómo son nuestras vidas? Ahora, seguro que alguien va a decir: 'Ese Fred Coulter, él está contra las mujeres.' No, yo no estoy contra las mujeres. Y he estado casado con una sola mujer... por más de 45 años. Así que no haga ningún juicio... a menos que mire la Palabra de Dios... haga su juicio de ahí.

Hablemos acerca de los hogares sin padre. Leímos bastante de eso la vez pasada. Y esto es de las estadísticas de Divorcemag.com

"Hogares sin padre registran el 63 % de los suicidios de jóvenes."

¿Qué le dice eso? Que cada niño/niña necesita un padre y una madre.

"El 90% de los niños/niñas sin hogar/que han huido son de hogares sin padre. El 85% de los niños/niñas con problemas de comportamiento son de hogares sin padre."

Y probablemente de ese 85%, probablemente otro 85% son niños varones... porque cuando los niños maduran a cierto nivel, ellos necesitan hombres... no mujeres. Eso no es pordebajearlas a ustedes, mujeres... eso es tan solo un hecho. Y cuantas de ustedes le han dicho a sus esposos concerniente a sus niños varones adolescentes: '¡No puedo manejarlos!... Manéjalos tú!' Esa es la forma que debería ser. Y ustedes hombres, necesitan pararse y ser hombres, ser padres, cuidar de su hogar.

"El 71% de los niños/niñas que abandonan la secundaria..."

Oh, tenemos que tener, usted sabe, ¿cuál es el programa de educación que tenemos, usted sabe, hacer que los niños/niñas aprendan más? La mejor forma de hacer que aprendan más y más es tener al padre en casa... no divorcio... trabajar a través de sus problemas... aprender como vencer.

"El 85% de los jóvenes en prisión son de hogares que no tienen padre."

Así que vaya a CNBC y a la National Geographic y mire los documentales que ellos tienen sobre prisiones y todo el mundo le testificará que ahí hay un joven que no tiene padre. Oh, el programa que ellos tienen es "Ningún niño/niña dejado atrás". ¡Qué nombre! Y aun así promocionan a las madres solteras, ¿o no?... y otorgan divorcios sin culpa.

"Y muy por encima del 50% de las madres adolescentes son de hogares sin padre."

Las hijas salen y repiten los errores de sus madres. Esa es nuestra nación.

Ahora, vamos a hablar de algunas cosas que usted no oye en ningún otro lado. Y eso es: Enfermedades de transmisión sexual en los Estados Unidos. Eso no es hablar de algún otro lugar en el mundo. ¿Cuántas enfermedades de transmisión sexual cree usted que hay? ¿3? ¿5? ¿10? ¿15? ¿20? ¿Qué le parecen 25?

"Son primariamente esparcidas a través de actividad sexual."

Adivine cuanta gente en América tiene enfermedades de transmisión sexual. ¿Un millón? ¿10 millones? ¿20 millones? ¿30 millones? ¿40? ¿50? ¿60?

"65 millones de personas están actualmente viviendo con una enfermedad de transmisión sexual incurable."

Ese es el 20% de la población. ¿Entonces no hay castigo por el sexo promiscuo?

"Y 15 millones de personas adicionales se infectan con una o más enfermedades de transmisión sexual cada año, aproximadamente la mitad de quienes contraen infecciones de por vida."

¡Oh, pero somos libres, tenemos que tener libertad de sexo, tenemos que liberar a los jóvenes de todas las camisas de fuerza sexuales que tuvimos cuando estábamos creciendo!

¿De verdad?

"Las enfermedades de transmisión sexual es uno de los problemas de salud menos reconocidos en el país hoy. Las enfermedades de transmisión sexual son difíciles de rastrear."

No reportadas frecuentemente. Entonces los 65 millones de personas son aquellos que son contados, así que adicionalmente hay probablemente un 20 o 30% más en eso así que suma muy cerca a 85 a 90 millones de personas. ¿Ha la promiscuidad... cosechado el castigo contra nosotros? Es por eso que Dios dijo: 'No cometerán adulterio.' 'No prostituirán a sus hijas.' Es por eso.

Unas de las que ellos tienen más, hay tres de las más reconocidas: Clamidia, Gonorrea y Sífilis.

"El numero más grande de casos reportados de Clamidia y Gonorrea en el 2008 fue entre niñas de 15 a 19 años de edad."

Una forma maravillosa de prepararse para el matrimonio, ¿huh?

Sífilis—ellos pensaron: 'Oh, tenemos la cura para la Sífilis, ¡vaya a cualquier cosa que quiera!' Mucha Sífilis por ahí y eso viene de hombres que tienen sexo con hombres. 'Oh, pero ser gay es algo realmente bueno!' Y si usted menciona eso es un homófobo. Bueno, ¿cómo se siente usted con su Sífilis? ¿Hum? ¿Está feliz? ¿Cómo se siente con sus emociones y su vida destrozada... en esas relaciones?

¿Ok? Clamidia, la más reportada:

"Hay ahora 1.2 millones de casos al año. La población más afectada son niñas de 15 a 19 años de edad (342.875)."

Piense en eso. Escoja una ciudad de más o menos 400.000, piense en todo el mundo allá con Clamidia. Eso representa lo que es esto.

Gonorrea:

"336.742 casos reportados en el 2008."

El castigo que todo el mundo va a pagar. Oh adivine, pero necesitamos el Obamacare para podernos encargar de estas cosas, ¿cierto? ¿Y esta gente tiene enfermedades e infecciones por el resto de sus vidas? Oh, pero no podemos hacer nada para evitar que ellos tengan el Obamacare, ¿o sí? No, no, no, no. Debemos tener el Obamacare incluso si nos quebramos. ¿No es eso encantador?

Sífilis:

"La mayoría de reportados esta entre hombres que tienen sexo con hombres así como también SIDA (HIV)"

Oh, ellos pueden tomar medicinas y la pueden bajar un poquito... sí, pero van a tener que vivir con eso el resto de su vida... ¿Qué le parece estar obsesionado con el sexo? ¿Qué le parece la revolución sexual y la libertad sexual? Eso es esclavizar a esta nación y destruir vidas, destruir hombres y mujeres y niños... y todo el divorcio y la separación de familias, todas las enfermedades y todos los problemas mentales y emocionales que vienen con eso. ¿Qué le parece este país? 'Oh... pero no queremos estar restringidos por las leyes de Dios.' Bueno, si no quiere estar restringido por las leyes de Dios, entonces va a estar restringido por los castigos de Dios. Veá, las leyes de Dios son libertad... los castigos de Dios son juicios. Y ellos vienen.

Vivimos en un tiempo cuando la Iglesia en Casa es necesitada más que nunca antes, para que usted y otros que conoce puedan ir a su casa y estudiar la Biblia y aprender la Palabra de Dios. Y nosotros tenemos mucho material para usted en este sitio web, descargue el que habla de [Quien y que es un verdadero Cristiano](#). Vaya a través de el, estúdielo con su Biblia y si quiere adquirir el mayor entendimiento, vaya a nuestro otro sitio web: TruthofGod.org, donde

tenemos cientos de sermones y puede descargar estudios detallados, transcripciones, también tenemos otros videos allá, cientos de otros videos que puede ver.

Entonces una vez más, gracias por invitarme a su casa. Y yo soy Fred Coulter diciendo: 'Hasta la próxima vez, hasta pronto todos.'